
 

令和 ３年１２月 １日  

保護者 様 

川口市立新郷南小学校  

校長    黒澤 誠  

【前期】教育活動に関するアンケート結果について 

清秋の候、保護者の皆様には益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。また、平素より、本校の教育

活動にご理解とご協力いただき、感謝申し上げます。 

今回御協力いただきました「教育活動に関するアンケート調査」（前期）の結果について、以下

のとおりまとまりましたので、ご報告いたします。 

 

アンケート実施期間 令和３年１０月８日（金）～令和３年１０月２０日（水） 

1 学校は、児童や保護者及び地域の要望に対して、丁寧に対応している。 

2 おたより等でお知らせしている通りに、授業や行事が計画的に行われている。 

3 （保護者として）学校は、困ったこと等がある場合に、相談しようと思う組織である。 

4 学校だより、学年だより、ＨＰ等で、教育情報（学年・学級の様子や連絡等）を適切に情報発信している。 

5 学校運営協議会の活動内容を適切に発信している。 

6 学校は、確かな学力の定着を図る学習指導を行っている。 

7 学校は、人を思いやり、豊かな心を育む教育を行っている。 

8 学校は、児童の行動に対して適切な指導を行っている。 

9 学校は、児童の安全や健康に配慮した教育を行っている。 

10 学校は、児童の取組や学習の成果が分かるような掲示の工夫等を行っている。 

11 学校は、施設設備の安全確認を行い、児童等の安全確保を行っている（危険防止の掲示や故障箇所の修繕等）。 

 

集計結果 

 

 

 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 「そう思う」「だいたいそう思う」を合わせて８割以上を「概ね良好」と位置付けます。 



1 「概ね良好」９割以上  ９１.６%（昨年後期）→９２.６% 

2 「概ね良好」９割以上  ９３.６%（昨年後期）→９４.８% 

3 「概ね良好」８割以上  ８４.９%（昨年後期）→８５.５% 

4 「概ね良好」９割以上  ９１.５%（昨年後期）→９６.０% 

5 「概ね良好」９割以上  ８６.０%（昨年後期）→９１.０% 

6 「概ね良好」８割以上  ８７.０%（昨年後期）→８８.２% 

7 「概ね良好」９割以上  ８９.８%（昨年後期）→９０.１% 

8 「概ね良好」９割以上  ８９.０％（昨年後期）→９２.０% 

9 「概ね良好」９割以上  ９３.３%（昨年後期）→９４.４% 

10 「概ね良好」８割以上  ８１.０%（昨年後期）→８２.３% 

11 「概ね良好」９割以上  ８８.７%（昨年後期）→８８.８% 

 

自由記述 

たくさんの御意見をいただきありがとうございました。今回は掲載スペースの都合上、すべてを掲載す

ることができませんので、たくさん頂いた御意見の中から複数寄せられたものを中心に掲載いたします。

掲載できなかった御意見につきましても今後の学校運営のために参考にさせていただきます。 

コロナで保護者が学校に行く機会がないため、わからないことも多いですが子供が楽しそうに通っ

ているので良かったですリモート授業は先生方がより分かりやすいようにと日々取り組んで下さっ

ているのが伝わり大変ありがたく感謝しています。これからもよろしくお願いいたします。 

コロナ禍でも創意工夫で子供達の学習への意欲と、学校に通うことへの意義を感じさせていただい

ていると思います。現場レベルでは大変なご苦労があると拝察しますが、引き続きよろしくお願い

いたします。 

いつも大変お世話になっております。コロナ禍の中、先生方には安心安全な対応をして頂き、感謝し

ております。今後も引き続き、ご指導の程よろしくお願い致します。 

コロナ禍でオンライン授業やカリキュラムの変更など先生方本当に大変かとお察しします。いつも

本当にありがとうございます。 

コロナ禍で子供達の活動にもたくさんの制限があるなか、本当にありがとうございます。毎日楽し

く通えているのも、先生方のお陰だと思います。そして、1年ぶりの運動会！！久しぶりに子供達の

活動が見られる事を楽しみにしています。 

このご時世なので仕方がないかとは思いますが、登下校等で挨拶をする子が少ないと感じます。 

上の学年が挨拶をしなければ下の学年もしなくります。勉強も大事ですが『挨拶ができる』という事

も大事な事だと思います。新郷南の子達は挨拶のしっかり出来る子達だねぇ。と言われるような指

導をして欲しいです。 

→学校においても挨拶は課題であると受け止めております。徳力向上の視点の立ち、挨拶の大切さを

指導してまいります。 

学期の始まりにスーパーの袋を持ってくるように毎回言われますが、現状有料となっているもので、

エコバッグが推奨されているので、自宅にスーパーの袋があまりありません。有料のものを回収す

るより、必ず使用するものであれば学校でビニール袋を購入すべきではないでしょうか？その分の

お金は集金に含めればいいと思います。 

→確認したところ、かなりの数の学級でスーパーの袋を集めている状況です。御指摘の通り、現在はエ

コバッグを国が推奨しています。現在、学校で具体的な対応を検討しております。 

登校時にスピードを出して通る車がある道路、広がって歩く児童、危険な場所等も確認して頂けた

らと思います。 

→学校としましては、市に対してガードレール設置を要望しております。各地の通学路で発生してい

る登下校中の事故は決して他人事ではないと認識しております。今後も引き続き関係機関への働き

かるとともに児童の安全教育を進めてまいります。 

女子トイレの完全洋式化をお願いしたいです。 



→川口市で小学校のトイレの洋式化工事を進めており、今年度本校でも児童用女子トイレを１か所洋

式化いたしました。今後も引き続き関係機関へ働きかけをしていきます。 

PTA問題にもう少し目を向けた方がいい 

→PTA問題は注視すべき課題であると認識しています。学校としましては、保護者の皆様一人一人の声

を受け止め、対話を大切にしてまいりたいと考えています。 

先日の震度５強の地震の後、児童が登校するまでの間に、学校の状況等の安全確認の配信が無いの

は次の日に子供を登校させても大丈夫なのか？と心配があった。 

→皆様に御心配をおかけして申し訳ございませんでした。学校の状況等の安全確認の配信につきまし

ては、川口市保護者緊急情報メールでの配信できるように努めてまいりますが、状況により難しい

場合もありますので御理解と御協力のほどよろしくお願いいたします。 

学校の学習でなにをやっているのかよくわからない 

→コロナ禍のため、様々な学校行事が中止となり、保護者の皆様にお子様の学習の様子をご覧いただ

く機会が失われている状況が続いています。今後は現在の感染状況から段階的に学校行事を実施し

ていく方針です。また、お子様の学校での様子で気になることがありましたら、お気軽に学級担任ま

で御連絡ください。面談等も随時実施しておりますので、ぜひお声がけください。 

各学年ともに、宿題の量が少ないと感じます。漢字や計算などは繰り返し取り組まないと忘れてし

まうので、一人一人できる量は違うとは思うのですが、できる子をもっと伸ばすような工夫があっ

ても良いかと思います。 

→児童１人１人に合った学習指導をしていくことはとても大切です。御指摘の通り、家庭での学習は、

繰り返し取り組むことが、知識・理解の定着を図るうえで重要です。現在、家庭学習の在り方につい

て、宿題と自主学習を適切に組み合わせることを研究しています。御意見を受け止め、参考にしてま

いります。 

個性を大切にすることも大事ではあるが、最低限の学力も担保してほしい。 

子供達が川口市以外にも飛び出して活躍できるような教育環境を整えてほしい。 

→御指摘の通り、学校としても学力保障については必ず達成しなければならない命題として取り組ん

でいます。新郷南小学校から世界に羽ばたく人材を育成していけるように学校として頑張ってまい

ります。 

下校時の裏門（田中商店）側に迎えの車両を目にしますが非常に危ないと思います。 

塀沿いにパイロンを置くなどの対応をして塀沿いには車両が止められない様に対応するべきではな

いかと思います。 

→学校周辺への路上駐車に対する苦情については学校としても把握しており、保護者の皆様への御理

解を呼び掛けております。今後も御理解と御協力をお願い致します。 

コロナによって、学習が十分ではない 

→コロナ禍により、９月は午後の授業時間を削減せざるを得ない状況であったため、学校としても懸

念しております。埼玉県や川口市のガイドラインにより調理実習や音楽の歌唱等の実施できない内

容についてもできる限り対応していきます。 

 

学校関係者評価 

 

 

 

・ コロナ禍で学校と保護者のつながりが薄くなっているなか、ご意見に対してはしっかりと向き合い改

善してほしい。また、運動会や行事を行っていく中で、学校への協力体制へつなげるようにしてほし

い。 

・災害時の避難訓練等についても、子供の安全のため今後も最善を尽くして頑張ってほしい。 

・英語の校内放送が、好評だと聞いています。 

・教師が学区内の学習に行く際は、学校名のあるベストを着てアピールしてもいいのではないか。 

・通学班で挨拶が出来る班と、そうでない班があるので、挨拶のできるように指導をお願いします。 

・言葉使いもよくない子もいるようなので、（歩行者と自転車の道を注意した際）挨拶と同様に言葉遣い

【前期】教育活動に関するアンケートについて「学校関係者評価委員会」にて検討していただきます。

学校関係者評価委員は学校運営協議会委員が兼任していただいております。 



の指導をお願いします。 

・御家庭にも課題があると思うことがありますが、一つ一つの自由記述の項目に対して先生方もしっか

りと対応していただきたい。 

・登校の仕方が以前はひどかったが、先生方の指導のおかげで意識して歩いている班が増えてきました。

今後も安全のため指導をお願いします。 

・オンラインでの授業もいいが、やっぱり学校で授業を受ける大切さや素晴らしさを感じました。 

・地域の子供の交通防止のため、保護者の登校指導の協力体制を構築していく必要があるのではないで

しょうか。 

 

御協力ありがとうございました。アンケート回答率は、６７.０％でした。前回（５４.５％）よりも

皆様からの回答率が上がりました。内容としては、すべての項目において、昨年度を上回るなど学校教

育活動への御理解ありがとうございます。引き続き、教職員一同、気を引き締めて取り組んで参ります 


